



[¿SERÁ?]

El desastre de Trump

Los aranceles de Trump y la respuesta de algunos países amenazan con iniciar un lunes muy negro. Desde anoche se conoció en occidente que las bolsas asiáticas y de Oceanía se derrumbaron... En Japón las operaciones de la bolsa se pausaron, ante lo precipitado de la caída, lo que no sucedía desde hace cinco años. A ver si no hay un efecto dominó que tire las bolsas de EU y México. ¿Será?

Se hicieron bolas

Dicen que el impago en consulados de EU se debió a los ajustes que Hacienda realiza después del reciente cambio de secretario. Ojalá y solo sea un tropezón derivado del cambio de estafeta del equipo de Rogelio Ramírez de la O y Edgar Amador, y no se vaya a dar en algún otro rubro... Si ya de por sí el no pagar a tiempo a los trabajadores es grave, no cabe duda que hay áreas igual o más sensibles. Como dicen por ahí: hay que ponerse trucha. ¿Será?

El fantasma de Tesla

Ahora que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, difundió un video desde Londres, en el que anunciaba una inversión de 1 billón de dólares de Volvo y de 508 millones de dólares de Lego, entre otras, allá en su estado, decenas de personas le recordaron que la inversión de la empresa ya la había anunciado la propia firma de autos, y el propio secretario de Economía, Marcelo Ebrard... En fin, por el bien de los habitantes de ese estado que tantas decepciones ha sufrido de su gobernador, ojalá y este anuncio no corra el mismo destino de Tesla. Y es que dicen que todo lo que toca lo sala. ¿Será?

Honestidad involuntaria

Debido a la frustración por el descontrol en una gira por el centro de Querétaro, la ministra Lenia Batres confesó involuntariamente que viola las reglas de campaña impuestas por el INE. Lo anterior, luego de que fue grabada cuando se quejaba de que la habían repudiado y le apagaron el audio, por lo que preguntó quién era el encargado de su visita a ese lugar. Es importante recordar que todo eso está prohibido, pues los candidatos no pueden tener encargados en cada sitio y ninguna persona puede colaborar en su campaña... No debería descartarse una investigación, porque parece que ahí se movieron redes de algún grupo o partido. ¿Será?

Construyen justicia

Para promover la participación ciudadana en la elección del poder judicial, el presidente municipal de Los Mochis, Sinaloa, Gerardo Vargas Landeros, y el diputado federal Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, encabezaron la Jornada Informativa *Construyendo Justicia*. Ante un proceso inédito, Vargas Landeros destacó que el próximo 1 de junio "tenemos la oportunidad de construir una democracia justa en el Poder Judicial. Es una deuda histórica con los pueblos originarios, pescadores, artesanos y otros sectores de la sociedad que por décadas no fueron escuchados", mientras que el legislador Ramírez Cuéllar destacó que en este ejercicio democrático también se promueve la paridad de género en la conformación del nuevo poder judicial. ¿Será?

Esperan discusión

Todo está listo en el Congreso de la Ciudad de México para empezar con la discusión sobre modificar la Ley de Turismo que restringe que los inmuebles que se rentan por aplicación sólo estén disponibles la mitad de las noches del año. Lo único que falta, dicen en los pasillos de Donceles, es que en el gobierno de Clara Brugada haya disposición para entrarle al tema y se instruya al secretario de Vivienda, Inti Muñoz, poner en pausa la citada ley para poder enfrentar la ola de turistas que llegará a la capital del país el próximo año con motivo del Mundial de fútbol. ¿Será?